

Santos terroristas y la Paloma

Tú y yo, con ADA escrita en nuestros pechos
estaremos equivocados en decir

“¿Allí, por la Gracia de Dios y el Tiempo va nuestro Federico Sopena?”

Él hizo por los Adivasis del distrito de Raigad
lo que Stan Swamy hace hoy en Jharkhand.

Ahora. La conciencia del país

Protesta en contras el arresto del padre Stan y clama su liberación
y la liberación de otros: voces aprisionadas.

Activistas de los derechos humanes, intelectuales i eruditos,
repudiados por el ceño fruncido en sus caras
por lo que pensaban que era el sometimiento de la Constitución;
y el decaimiento de los pilares democráticos.

Manifestaciones hoy. De lo que sea.

¿Cómo son?

Multitudes de caras baldadas.

Cientos. Miles. Millares.

Aguantando pancartas con demandas y eslóganes inteligentes, mal rotulados.

Voces afónicas rasgando el aire y nuestra complacencia
en tiras inservibles.

¿Que han conseguido a día de hoy?

Huesos rotos, algunos ataúdes y

el endurecimiento de la mandíbula de esas torres de marfil.

Las protestas no son persuasión,
que es lo que queremos que sean.

Recuerda la aritmética de nuestra propia persuasión:

el tintineo de la rupia en la jungla

que camina para ser la voz de nuestro pueblo.

Necesitamos la generalización del buen juicio,

la inspiración de la conciencia pública, a pesar de su dificultad,
a través del buen hacer de las almas rectas.

Tenemos que vestirnos con Su cara.

Crear nuevas expresiones
que hablan en un tono de voz
que es singularmente nuestro.
No muchas voces sino una.

Somos el David al Goliat de los malentendidos.

Escoge las piedras más suaves:
Intuición, Prudencia, Amor, Paz y Empatía,
con la esperanza que cada una de ellas
derrumbara el filisteo en el momento oportuno.

Sepas que las protestas no son más que
ejercicios masoquistas de autoflagelación,
más parecidos al auto sacrificio.

El martirio no comprará el cambio de corazones que estás buscando.

Y vuela dentro de las escrituras:

Sé tan prudente como las serpientes y tan inofensivo como las palomas.

Sepas que las palomas también envían mensajes:

Entregan cartas de amor a los corazones y espíritus
con una persuasión distinta.

Posible imagen de la iglesia

como mensajero de Paz y del Bien a los hombres,

El sobre que contiene todo aquello que queremos transmitir;
que sea nuestra petición de justicia, libertad y honradez.

Así lo ha hecho la iglesia en momentos cuerdos,
como el de ahora.

Voces tranquilas dirigidas gentilmente
a las orejas de los políticos más sensatos

y a los medios de comunicación más equidistantes,
siendo nuestros altavoces,
mediadores que podrán persuadir más eficazmente,
entre el ruido estrepitoso de los gnomos y de los tertulianos fanáticos en el escenario.
Y entonces, por supuesto, una demostración visible,
de rodillas y con las manos juntas
ante los tribunales del Único que creemos que nos escuchara:
Cada día plegarias y misas doquier, ante los ojos de todos,
Por la salud, seguridad y la liberación del padre Stan Swamy
y de los que están en prisión con él.

Por el bien de nuestros hermanos y hermanas Adivasis,
por el Fr. Stan y sus compañeros que sufren,
por la memoria del Fede Sopeña,
seamos la paloma.

Links: <https://indianexpress.com/article/opinion/columns/stan-swamy-arrest-bhima-koregaon-case-elgar-parishad-nia-6843742/>

<https://scroll.in/article/976136/arrested-advansi-rights-activist-stan-swamys-life-demonstrates-why-the-powerful-want-him-silenced>

<https://www.bbc.com/news/world-asia-india-54490554>